

Antrag zu Handen der Kirchgemeindeversammlung vom Mittwoch, 12. Juni 2019

Traktandum 5 – Verschiedenes

Gestützt auf den § 26 von der Kirchgemeindeordnung „Selbstständige Anträge von Stimmberechtigten“ wird folgender Antrag zu Handen der Kirchgemeindeversammlung gestellt:

Im Infoblatt der Einwohnergemeinde werden die Einwohnerinnen und Einwohner von Wahlen informiert, dass eine Gemeindevertretung und die Swisscom den Ausbau zum ultraschnellen Internet gemeinsam besprochen haben und ihn so schnell wie möglich realisieren wollen.

In Wahlen soll das Netz so ausgebaut werden, dass ultraschnelles Internet von bis zu 500 Mbit/s möglich ist, d.h. eine leistungsstarke und nachhaltige Glasfasertechnologie ohne Gesundheitsrisiken, welche die Gesundheit von Mensch und Tier beeinflussen.

Mit diesem Netzausbau benötigt es im Siedlungsgebiet keine Mobilfunkantenne.

Am 27. Mai 2019 wurde an der Gemeindeversammlung ein Antrag gestellt, dass ein sogenanntes Kaskadenmodell erstellt werden soll, das vorsieht, wo künftig auf Gemeindegebiet Mobilfunkantennen installiert werden dürfen.

Mit diesem Planungsinstrument soll man möglichst verhindern, dass Mobilfunkantennen im Wohngebiet erstellt werden. Der Souverän wird über diesen Antrag demnächst befinden.

Wenn es um den Schutz unserer Gesundheit und der Natur geht, dürfen nicht nur die Vorteile der Funknetzbetreiber berücksichtigt werden.

Da es nicht die Kernaufgabe einer Kirchgemeinde ist, einem Funknetzanbieter die Hand zu bieten den Bau einer Mobilfunkanlage zu ermöglichen und zu betreiben, stellen wir den Antrag, dass der Kirchturm von Wahlen mobilfunkantennenfrei und strahlungsfrei bleibt.

Erhalten wir den Ursprungszweck unseres Kirchturms. Unsere Vorfahren haben ihn gebaut, um Glocken läuten zu lassen und damit man unsere Kirche von weit her als sakrales Gebäude wahrnehmen kann.

Wir begrüssen es nicht, dass während eines Gottesdienstes oder Gebetes über unsere Köpfe hinweg auch „schmutzige“ und „gewalttätige“ Datenmengen überall hin versandt werden.

Wahlen, 12. Juni 2019